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開会の日時

年月日 平成28年７月19日 火曜日

開 会 午前９時32分

散 会 午前９時58分

場 所

第２委員会室

議 題

１ 教育及び学術文化について（学校空調機維持費補助一部廃止の撤回を求め

る意見書について）

出 席 委 員

委 員 長 狩 俣 信 子 さん

副 委 員 長 西 銘 純 恵 さん

委 員 新 垣 新 君

委 員 末 松 文 信 君

委 員 照 屋 守 之 君

委 員 亀 濱 玲 子 さん

委 員 比 嘉 京 子 さん

委 員 平 良 昭 一 君

委 員 瑞慶覧 功 君

委 員 金 城 泰 邦 君

委員外議員 なし
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欠 席 委 員

次呂久 成 崇 君

ただいまから、文教厚生委員会を開会いたします。○狩俣信子委員長

意見書の提出についてを議題といたします。

本委員会所管事務調査事項教育及び学術文化についてに係る学校空調機維持

費補助一部廃止の撤回について、７月14日の本委員会で持ち帰り検討するとし

た意見書の提出について、沖縄・自民党から御報告をお願いいたします。

休憩いたします。

（休憩中に、沖縄・自民党から意見書案が提出され、意見書の提出及び

、 。）文案について協議したが 今回は委員長案を提出することになった

再開いたします。○狩俣信子委員長

議員提出議案としての学校空調機維持費補助一部廃止の撤回を求める意見書

の提出については、意見書を提出するということで調整されましたので、委員

長提案で御了解お願いいたします。

何を御了解するのですか。４級までのものが外れることにな○照屋守之委員

ってもいいのですか。

それは後でやりましょう。○狩俣信子委員長

後でと言いましても、今、始まるのです。○照屋守之委員

今までどおりで維持をやってくださいということをまず出○狩俣信子委員長

しましょう。

今までどおりはできますが、平成28年から十四、五年前の今○照屋守之委員

のものが新しく改善されるような時期にきているのです。これが４級から外れ
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ることになってもいいのかという話です。なぜそれを要求しないのかと―いい

ですよ。もうそのままやってください。皆さん方は何を考えているのですか。

今、再開中ですので、いろいろ御意見がありましたけれど○狩俣信子委員長

も、今回は大変申しわけありませんが、委員長提案どおりの文案で提出してい

きたいのですが、これで意見の一致はお願いできますか。

できます。我々はそういう要求をしたけれども、与党が聞か○照屋守之委員

なかったと県民に言いますよ。

意見書を提出するということで調整されましたので、意見○狩俣信子委員長

書の案文の内容を含め提案の方法等について、御協議をお願いいたします。

休憩いたします。

（休憩中に、意見書の案文及び提案の方法等について協議）

再開いたします。○狩俣信子委員長

議員提出議案としての学校空調機維持費補助一部廃止の撤回を求める意見書

については、お手元に配付してあります案のとおり提出することとし、提案方

法等については休憩中に御協議いたしましたとおり決することに御異議ありま

せんか。

（ 異議なし」と呼ぶ者あり）「

御異議なしと認めます。○狩俣信子委員長

よって、さよう決定いたしました。

以上で、本日の議題は全て終了いたしました。

委員の皆さん、大変御苦労さまでした。

本日の委員会は、これをもって散会いたします。
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沖縄県議会委員会条例第27条第１項の規定によりここに署名する。

委 員 長 狩 俣 信 子
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